
 
Guten Tag Frau Weidmann, 
 
hinsichtlich der neu aufgeworfenen Fragen von Herrn Schön antworten wir wie folgt… 
 
Es handelt sich im gesamten Gebiet um Bestandsanlagen, die zum Zeitpunkt der Errichtung mit der 
gültigen DIN und Hannover Norm errichtet worden sind. 
Mit dem Leuchtenwechsel auf LED wurde in Anlehnung an die DIN-EN 13201 die Ausleuchtung 
verbessert. 
Weitere Messprotokolle liegen nicht vor, dass Messprotokoll vom Anne-Frank-Weg diente dem 
Nachweis der Verbesserung. 
Alle Örtlichkeiten in dem von Ihnen beschriebenen Gebiet können über beleuchtete 
Wegebeziehungen erreicht werden.  
 
Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung. 

Mit freundlichen Grüßen  

Tobias Plapper  
Dipl.-Ing. Elektrotechnik (FH)  

 


